
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

祇園新橋地域のまちづくりをすすめる、ひとつの集まりとして「祇園新橋まちづく

り部」は活動をしています。「祇園新橋まちづくりニュース」は、これからのまちづ

くりを皆様とともに考え、その取組をお知らせするニュースです。 

まちづくりニュース  
祇園新橋 
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第63回意見交換会のご案内 

【日時】2020年2月 12日（水）午後１時30分～ 
 ※2月の第二火曜は祝日のため日程が変更になっています。ご注意ください。 

【場所】登希代の二階（新橋通縄手上る） 

【申込】申込は不要です。気楽にご参加ください。 

 

 

祇園新橋を大切に思う皆さまのご参加お待ちしています！ 

 

ロケーション会社は現在、祇園新橋での撮影を遠慮されていますが、前撮りと同じく一定のルー

ルを設け、ルールを守りながらロケ撮影を再開したいとの要望をいただきました。 

皆さんはどう思われますか？皆さんのご意見をお聞かせください。 

                     協議会からのお願い 

 

祇園新橋では、伝建地区及び縄手通沿いの元吉町内で、建物の補修、 

修繕、改築等、建物に手をくわえたり、新たに暖簾や看板などの屋外広告物を設置する場合、行

政の手続きが不要な軽微なものでも、協議会への事前届け出が義務づけられています。 

お忘れなきよう、ご協力よろしくお願いします！ 

お知らせ 

1 年の【無病息災・商売繁盛】を祈願いたします m(_ _)m 

【日時】2 月 21 日（金）午後１時～ 

【準備】午前 10 時から（1 時間ほど） 

【片付】午後 1 時半から。片付け終了後、足洗いを予定（場所未定。無料の予定） 

辰巳大明神 初午祭のご案内 

～ どうする？ロケの撮影ルール ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1/20(月）辰巳大明神の寒供養が執り行われました。 

当日は二十四節季の大寒にもかかわらず、幟（のぼり）準備の時はとても暖かいお天気でした。 

祭事の時間は雲が出てきて少し寒さを感じましたが、それでも例年より暖かさを感じる寒供養と

なりました。神主さんからは、辰巳大明神のご祭神にまつわるお話とともに、ご自身でまとめら

れた「日本書紀」の本が、ちゃっかり宣伝されました (^_^;) 

足洗いはジュボーさんで行われ、美味しいケーキセットに舌鼓、お話にも花が咲きました。 

地域の話題 辰巳大明神 寒供養が執り行われました 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報 告 

令和 2 年一回目の意見交換会は、毎年恒例の茶話会形式で行いました。 

今回はまちづくり部の会場として初めてハードロックカフェ京都さんをお

借りしました。壁には有名アーティストの持ち物が展示され、ハードロックの

名前とは裏腹（？）に、とてもソフトな対応をしていただきました＼(^_^) 

まちづくり部は、祇園新橋を想う皆さんのご協力が不可欠です。今年もよろ

しくお願いします！ 

 

1 月 14 日（火） 

参加者は 20 名でした。 

＜新春恒例！茶話会＆意見交換会＞ 

定例の意見交換会は毎月第2火曜日13：30～15：00 場所：登希代の二階 

 お問合せ連絡先：永田（ゑり萬内） 075-525-0529  

5．その他 

・白川南通遊歩道化…桜ライトアップの後に実証実験の予定。実現までにまだ 1 年はかかる。 

・春の白川のお掃除…3/22（日）9 時～10 時 

 

2．祇園白川ライトアップ 

・3/27（金）～4/5（日）例年通りで予定。 

・協賛金の募集…依頼書を 300 弱送付。総事業費 400 万かかるため、目標として 200 万は集めたい。 

1．事前協議等について 

・熊の焼き鳥臭気問題…本店（大阪）の社長と直接コンタクトを取ることができた。社長から谷村氏に

連絡してもらう。 

・巽橋西詰の町家…カフェに改装工事中。4 月までに終了予定。運営については別途協議する。 

・オラエ…次のお店は香水のお店。現在、内部の解体工事中。 

・イクスカフェさん…今の暖簾はロゴマークが大きすぎるため、変更してもらえる事になった。3 枚取

りの暖簾の真ん中にのみロゴを置く。できるだけ小さくしてもらうようお願いした。 

・旧・小勝…次のお店はバウムクーヘンの有名店。現在、瓦の葺き替えのため瓦の撤去中。 

・ハードロックカフェさん…①肉を焼く臭いがきついので、対応して欲しいという近隣の方からの要

望。いつもではないが、繁忙期に漂っている。経過観察する。②ライブ営業を始める。1/11（土）に

試験的に実施。18：30～21：00 に 2 ステージ。 

←白川南側に音が抜けるようにする。原則、大音量にはしない。 

4．マナー問題 撮影マナーと観光マナー 

・観光マナー啓発パンフが完成。来訪者を積極的に呼び込むツールにはしない。 

・イラストマップも検討。こちらは観光マップの要素も加えて、捨てられないものにしたい。 

←地元の人しか知らないスポットとかを紹介しては？ 

←前撮りに限らず、観光客でもマナー違反は注意する内容。 

・撮影マナー：腕章を取得していながら、「決め事」を守らない業者がある。 

・腕章の申請…中国系の事業者が増えてきた。申請者が日本語を分かっていても、現場のカメラマンが

日本語を分かっていない（フリをしている？）ため、注意しても効果が弱い。 

・祇園屋さんから…中国、ベトナム系のカメラマンから、客を引っ張ってくるから使ってくれという売

り込みがある。カメラマンと言ってもプロではなく、副業的にやっている人。 

・腕章に社名を書いていない、書いていても文字が小さくて読み取れない、（小さい）テプラで貼り付

けてあり読めない等の事業者が多々ある。 

・高圧的な声掛けはトラブルの元。注意の仕方は難しい。 

 

3．新橋の修理 

・1/14 着工。予定では 3/13（金）までとなっているが、恐らく 2 月いっぱいで終了する予定。 

・通行止めはしない。古材の再利用を検討。 


